
Le bateau



Un garçon est debout sur la 

plage. Un bateau longe la côte. 

Alors notre garçon fait de grands 

gestes pour attirer l'attention des 

passagers. 



Mais, près de lui, un homme 

l'observe et lui dit : «Ne sois pas 

stupide, le bateau ne va pas 

changer de direction parce que 

tu agites les bras !»



Mais soudain, le bateau 

vire de bord et s'approche 

du rivage à grande vitesse.



Le magnifique yacht s’immobilise et 

une chaloupe est mise à la mer 

pour venir prendre l'enfant. 

Une fois à bord, il s'écrie du haut du 

pont : 

«Monsieur, je ne suis pas stupide ; 

le capitaine du bateau, c'est mon 

papa !»



Cette histoire contient une leçon 

pour nous, chrétiens. Pourquoi le 

capitaine a-t-il changé de direction ?

Non parce que l'enfant avait le droit 

d'arrêter un navire, mais parce que 

cet enfant était son fils.



Quand les circonstances de la vie sont 

difficiles, sans espoir, Dieu va-t-il changer le 

cours des choses pour toi qui prie ? 



Oui, celui qui gouverne l'univers peut 

le faire, et il le fait souvent, parce que 

le croyant qui prie n'est pas seulement 

un homme ou une femme. 

Il est son enfant.



Comme ce garçon sur la plage, nous 

pouvons être incompris. 

Mais prions Dieu car il est notre Papa.



Nous sommes petit dans le vaste 

univers, mais notre Père céleste 

nous connaît personnellement.



L’enfant n'était pas grand-chose devant un 

bateau, mais il tenait une grande place 

dans le cœur du capitaine. Voilà un petit 

aperçu de l'amour de notre Père céleste.



Si donc vous, bien que vous soyez 

méchants, vous savez donner des dons qui 

sont bons à vos enfants, combien plus  

votre Père qui est dans les cieux donnera-t-

il de bonnes choses à ceux qui les lui 

demandent. 
(Matthieu 7:11) 



Une femme peut-elle oublier son 

nourrisson, afin de ne pas avoir pitié du fils 

de son ventre ? Ces femmes peuvent 

oublier, mais Moi je ne t’oublierai pas.

Vois ! Je t’ai gravée sur mes paumes.  

(Isaïe : 49,15-16)



Car moi je connais bien les pensées que je 

pense à ton égard, c'est là ce que déclare 

Jéhovah, pensées de paix et non de 

malheur, pour vous donner un avenir et un 

espoir.

Oui,vous m’appellerez, vous viendrez; vous 

me prierez, et je vous écouterai. 
(Jérémie : 29,11-12) 


